



Konfirmation mit knapp dreimonatiger Verspätung

MISTELGAU: Am vergangenen Wochenende war es soweit: Mit knapp dreimonatiger Verspätung feierten 18 junge Christen in der evangelischen Kirchengemeinde Mistelgau die eigentlich am Weißen

Sonntag geplante, jedoch wegen der Corona-Pandemie verschobene, Konfirmation. Pfarrerin Mareike Kraemer hatte dabei die sonst gewohnten feierlichen Einsegnungen im Rahmen eines Festgottesdien-

tes am vergangenen Sonntag auf zwei getrennt voneinander abgehaltene Feiern verteilt. Jeder der Konfirmanden durfte dazu bis zu zehn Angehörige mitbringen. Für die musikalische Umrahmung sorg-

te in den Gottesdiensten der Posau-
nenchor und der Kirchenchor sowie
Claus Wahler an der Orgel. Auf dem
linken Bild sind die jungen Christen
zu sehen, deren Konfirmations-Got-
tesdienst bereits am Sonntag in der

Frühe gefeiert wurde. Das rechte
Bild zeigt die Konfirmanden, deren
Gottesdienst am späten Sonntag-
vormittag in der evangelischen Kir-
che in Mistelgau zelebriert wurde.

Fotos: Dieter Jenß